

No.1867

5月26日例会 プログラム 「新聞づくりについて」 山陽新聞玉野支社 次長 小松原 竜司様

6月2日例会 プログラム 「親睦委員会について」 谷口 康則君

5月26日のメニュー ・松花堂「焼物(かます塩焼き、千枚酢蓮根/近江蒟蒻、酢橘)、お造り(鯛/鰯/八) あしらいいー式、天鼓羅(湯葉胡麻豆腐、剥き海老薄衣、丸十/南瓜/青唐)、炊き合せ(六方小芋/山芋角揚げ、鯖の子玉締め/茄子田舎煮、落/木の芽)」・茶碗蒸し・枇杷/黒豆蜜煮/ミント・白ご飯・香の物二種盛・清汁仕立て(貝柱糝薯/石蓴海苔/蓴菜針生姜木の芽)

前回(5月19日)例会記録

| | | | | | | | | | | |
|------|-------|--|------|-----|------|----|-----|-----|-------|--------|
| 出席報告 | 会員総数 | 39名(内出席規定適用免除者3名) | 出席者数 | 27名 | 欠席者数 | 9名 | 出席率 | 75% | 前回補正率 | 80.56% |
| | 前回補正者 | 松尾君 三宅(照)君 島田君 白石君 | | | | | | | | |
| | 欠席者 | 藤原君 花岡君 林君 井上君 岸君 三宅(照)君 中山君 大久保君 山田(次)君 | | | | | | | | |

来訪者 黒岡 一彦様(第11グループガバナー補佐) 福島 節夫様(岡山岡南RC会長)
高戸 正勝様(IM実行委員長)

会長挨拶

例会出席ご苦労様です。先ず、本日のお客様をご紹介致します。本日優良従業員表彰をお受けになります、高岩千恵美様と岡本昇の様です。第2690地区第11グループガバナー補佐 黒岡一彦様、岡山岡南ロータリークラブ会長 福島節夫様、IM実行委員長 高戸正勝様です。ようこそいらっしゃいました。

本年1月29日に開催致しました2005~2006年度第2690地区第10・11グループの合同インターシティ・ミーティングでは大変お世話になりました。改めまして心より厚く御礼申し上げます。昨年6月8日に第一回目の準備会を玉野単独で行いましたのを皮切りに10数回にわたる準備会を行いました。そのうち3回は本日お見えの高戸IM実行委員長さんの会社会議室を使用させて頂きました。重ねて厚く御礼申し上げます。おかげで第10・11グループのIMは大成功であったと思います。特に黒岡・白石両ガバナー補佐をはじめ実行委員会の皆様方一生忘れることの出来ない経験と良い思い出が出来たのではないのでしょうか。両クラブの絆がより一層深まったと思います。

一昨日の党首討論で小沢一郎民主党代表が教育論からはじめましたが、昨今、ライブドアのホリエモン、ヒューザーのようにお金さえあれば、お金のためなら、といった自己中心的な風潮が強くなっている。又子殺し、親殺し、特に子供が犠牲になる事件が余りにも多い、悲惨なニュースが毎日のように流れている異常な世の中になった。どこに問題があるのか、どうすればいいと思っておられるのかと小泉総理に問いかけておられました。あの小沢さんが、と意外な感じがしましたが、これからの日本を担う子供たちは国の宝であります。大切に磨き上げなければなりません。まさにIMのテーマ「人づくり」であります。政治家が本腰を入れ、国民が本気で考えなければならぬ一番重要な問題をなぜか後回しにしているのは私だけではないと思います。

会長報告

- ・5月16日に三宅照正会員増強副委員長さんと三谷幹事と私の3名で、三井造船玉野事業所の仲田総務部長さんに行ってきました。前任者の岸さんとの引継ぎのお願いに行きましたところ、次週26日より出席されるとのことです。
- ・来週は「友好クラブ」大阪リバーサイドロータリークラブの5名の皆さんがメーキャップに来られますので、万難を排して出席をお願い致します。幹事報告をされるとと思いますが、例会場は変更されダイヤモンド瀬戸内マリンホテルになりますので、お間違えの無きようお願い致します。
- ・米山功労者に感謝状を贈呈致します。



白石 富喜太ガバナー補佐(1回目)



大西 正高君(4回目)

幹事報告

- ・ 次週5月26日は、ダイヤモンド瀬戸内マリンホテルに例会場変更致しますので、ご注意下さい。尚、時間はいつもの12:30～13:30です。(欠席人数の確認)
- ・ ほほえみマリン大使実行委員会より、ほほえみマリン大使選考に伴う協賛の御礼が届いております。
- ・ たまの・港フェスティバル実行委員会より、第10回たまの・港フェスティバル協賛の御礼が届いております。
- ・ ロータリークレジットカードお申し込みの現況とお願いが届いております。
- ・ ロータリーの友事務所より、「友」インターネット速報NO.233が届いております。
- ・ ロータリーレートが1ドル=110円に変更となっております。
- ・ 他クラブの週報・例会変更通知は、回覧致します。

委員会報告

- ・ 職業奉仕委員会(島田委員長): 会員職場優良従業員の表彰を行います。公認会計士 東川清隆事務所の高岩 千恵美様、(有)富永薬局の岡本 昇之様の2名に記念品を贈り表彰。



高岩 千恵美様



岡本 昇之様



黒岡 一彦様

来訪者挨拶 黒岡 一彦様

1/29に開催したIMのお礼のご挨拶をされ、更に6年後の次回IM開催に対する抱負を述べられました。

スマイル・ボックス

- ・ 小野君 - 岡南RCの皆様、ようこそいらっしゃいました。先日のハイロー会で優勝しました(10年ぶりかな?)
- ・ 白石君 - 本日岡南RCの皆様歓迎。5月連休ミニハイロー会西脇CCで優勝と皆様ご苦労様。結婚記念月。
- ・ 藤田君 - 岡山岡南RCの黒川ガバナー補佐、福島会長、高戸理事、ようこそいらっしゃいました。
高岩さん、岡本さん、優良従業員表彰おめでとうございます。
- ・ 三谷君 - 黒川ガバナー補佐、福島会長、高戸理事、ようこそいらっしゃいました。
- ・ 三宅(保)君 - 黒川ガバナー補佐、福島会長、高戸理事のご来訪を歓迎致します。
- ・ 島田君 - 優良従業員表彰につきまして会員の皆様には協力ありがとうございました。誕生月。
- ・ 富永君 - 当社の社員を表彰いただき、ありがとうございました。
- ・ 東川君 - 本日、優良従業員の表彰をスタッフが頂きます。ありがとうございます。
- ・ 渡邊君 - 島田さん、職業奉仕ご苦労様です。本日卓話。
- ・ 松尾君 - 先日の深山公園での植樹祭、ご協力ありがとうございました。入会月(4月)、結婚記念月(5月)
- ・ 大西君 - 谷口様へ、いろいろご無理を聞いていただき、ありがとうございます。
- ・ 福森君、三宅(照)君 - 誕生月。 ・ 山田(孝)君 - 早退(中学校検診) ・ 高橋(秀)君 - 早退。

プログラム 「医療の歴史 先駆者たちのエピソード」 渡邊 正俊君

B.C.1500年頃: 神話の中に臓器移植の考えがあり。

イカロスがクレタからシシリー島まで行くために、鳥の翼を移植して空を飛んだが、あまり高く飛びすぎて太陽の熱で接着の蠟が溶けてエーゲ海に落ちて溺れてしまった話。またスフィンクスのように生き物の優れたところを集めて、一つの理想的な生き物を創造してしまうなど、古代人の発想は神話の中ではいとも簡単にやっつけられたのである。

B.C.400年頃: 神殿は市民の療養所であった。

古代ギリシャ時代、医神アスクレピオスを祭る神殿がギリシャの諸地に建てられた。空気の清らかな景勝の地で病人は多数そこに集まり健康を回復するまで数日も宿泊した。神殿に入るには、まず清浄な水で体を清め、祈りと断食を行わなければならない。神殿の中にはアスクレピオスの像が祭られ、人々は祈り、僧侶は夢を占い神のお告げと称して様々な治療を施した。また、医学の父ヒポクラテスは、医師の倫理を説いた(ヒポクラテスの誓い)。

蛇の巻きついた杖

医神アスクレピオスは蛇の巻きついた杖を持つ。この杖は医学のシンボルとなり、医学会のシンボルマークとしてよく使われる。

1380年: 検疫の概念が生まれる。

<検疫の制度> ボッカチオの「デカメロン」でよく知られるように1348年、イタリア全土にペストが大流行し、それが検疫の事を英語で「クワランティン」(Quarantine)の名を生むきっかけとなった。